

ESCUELA NORMAL DE EDUCACION PREESCOLAR

Lic. en Educacion Preescolar



Curso:

El Sujeto y Su Formacion Profesional

Maestro:

Joel Rodriguez Pinal

Alumna:

#8 Teresa Janetth Davila Berumen

Saltillo, Coahuila

Septiembre 2023

introducción

Arems un pequeño análisis de la historia de vida de un pequeño estudiante, desde sus inicios en la educación hasta llegar a ser un maestro, como sus ganas de superarse le ayudaron ante cualquier circunstancia que le puso la vida y aunque sea de panzazo logro su sueño.

Es increíble ver como a pesar de las circunstancias de la vida no fueron un impedimento para cumplir ese hermoso sueño que tenía de ser maestro.

Que aunque fue una última esperanza de la familia el hecho de decir aunque sea maestro, fue la gran bendición para él.

Si imaginamos un poco el contexto de su vida podemos ver que ese alumno vivió lleno de carencias con padres sin escuela, pies descalzos en malas condiciones de vida, tal vez con hambre o sueño por tener que levantarse temprano para caminar esas veredas y caminos largos para poder llegar a la telesecundaria.

Es un gran ejemplo de vida ya que ni siquiera un seis le impidió el seguir sus sueños y es que si no le impidió el hambre el sueño la pobreza la falta de oportunidades las distancias cuanto menos un seis, un seis que provenía de no alimentarse de no descansar de la falta de conocimientos académicos de sus padres .

Para este estudiante de panzazo el ser una persona de valores llena de esfuerzos y triunfos es una gran satisfacción que le llena de orgullo a el, a sus padres, abuelos y hermanos, en ese sueño llevan la esperanza de la vida de poder ser alguien en la vida de salir de su pueblo con una maleta llena de ilusiones sueños alegrías , el dejar atrás un lugar donde a veces era menospreciado pero que lo forjo porque gracias a esas carencias el pudo hacer su corazón apasionante y entretener su sueño. Deja a mi vida una gran enseñanza al estarla leyendo venían recuerdos a mi mente de mi vida y es impresionante como uno puede quitar barreras con trabajo diario con la toma de decisiones con el apoyo de personas que te quieren y toman tu mano para compartir tus sueños y esperanzas

Conclusión

El hecho de tener la certeza de lo que quería ser en la vida estar convencido de querer salir adelante y tener una familia que lo apoyaba en todo fue el motor de este joven lleno de carencias para poder salir adelante salir de su pueblo convertido en un profesor .

Adán Hernández Morgan, del libro “Educación y narrativa. Voces y vivencias de los profesores de Chiapas y Oaxaca

file:///C:/Users/davil/OneDrive/Escritorio/SERIE-1-NUM.11-Fui%20alumno%20de%20panzazo.pdf